

18. Dezember 2023

Liebe Eltern,

das Jahr 2023 neigt sich dem Ende zu.

Wir konnten wieder viele Aktivitäten in der Schule anbieten: Mini-Marathon, Ausflüge und Klassenfahrten, der Lichtenrader-Lichtermarkt, der Vorlesetag und am letzten Schultag des Jahres das Weihnachtssingen.



Die krisenüberlagernde weltpolitische Lage und aktuell der schockierende Überfall auf Israel hinterlässt auch in unserer Schulgemeinschaft deutliche Spuren und stellt uns die fundamentale Frage: Wie können wir dem Haß und der Gewaltbereitschaft, dem oft fehlenden emphatischen Miteinander und dem Rütteln an den demokratischen Grundwerten begegnen? Jeder in unserer Schule kann seinen Beitrag zu einem emphatischen Miteinander leisten, indem wir alle weiter großen Wert auf das humanistische Bildungsideal als Fundament unserer kulturellen Identität legen. Unsere gemeinsamen Werte —in unserem schulischen Leitbild verankert — leben wir im gesamten Schuljahr und fordern die Beachtung von allen in der Schulgemeinschaft konsequent ein.

Dieser Spirit trägt unsere Schule. Auf diesem Wege ein herzlicher Dank an alle engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und Sie als Eltern, die Ihr Kind und die Schule unterstützen.

Bei aller Verunsicherung und Sorge im Blick auf die Zukunft hilft uns das Einhalten und Entschleunigen zwischen den Jahren. Lassen Sie uns gemeinsam mutig und mit Zuversicht dem Jahr 2024 entgensehen:

„Optimismus ist Pflicht“- Erich Kästner

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine frohe Weihnacht und uns allen ein hoffnungsvolles neues Jahr 2024.

Ihre Schulleitung



Ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr!